
	 

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 74 回	 番組審議会	 

	 

1.開催日時:	 平成 25 年 9 月 27 日（金）	 午後 14 時 00 分より	 

	 

2.開催場所:	 	 FM 軽井沢	 オフィス	 

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢東 16-7	 ２F）	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

3.出席：	 	 

	 ［委員］委員総数 7 名	 

	 	 	 議長・委員長	 	 小 林 敦	 	 

	 	 	 委 員	 	 西 千 穂	 

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	 

	 	 	 委 員	 	 菱 田 泰 志	 	 	 

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	 

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	 

	 	 	 	 	 	 委 員	 	 稲 垣 健	 	 	 

	 ［委員の出欠］	 

	 	 	 出 席 委 員6 名／欠 席 委 員1 名	 

	 ［局側の出席者］	 	 	 	 

	 	 	 代表取締役会長	 	 佐 藤 泰 春	 

	 	 	 	 	 	 取 締 役	 	 青 沼 	 昭	 

	 	 	 営 業 局 長	 	 佐 藤 宏 治	 

	 	 	 放 送 局 長	 	 木和田逸郎	 

	 	 	 

4.議題：	 番組審議	 

	 	 	 〈番組名〉｢軽井沢朗読散歩｣	 

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週月〜金曜	 7:30～7:45	 	 

	 	 	 〈試聴〉	 平成 25 年 8 月 19 日（月）放送分	 	 

	 	 	 〈委員の意見〉	 

	 	 	 	 	 ■本の情景・イメージが浮かんで良かった。全国に軽井沢をアピールするすばらしい番組。 

	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 ■朗読を担当している青木さんは流石プロ。聞き入りやすい話し方で非常に良い番組だと思

った。本離れが進んでいるいま、本が知れることがとても良い。 

	 

	 	 	 	 	 ■本の情景が浮かんで良かった、本に馴染みの無い人でも興味を持てると感じる。町の図書

館等と連携したら、もっと軽井沢らしさを発信出来るのではないかと思う。 



	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 ■軽井沢ゆかりの作家の作品で良かった。聞きやすくて良い。 

	 

	 	 	 	 	 ■シリーズで構成されているのが良かった。戦前の軽井沢を感じられるし、その時代の作家

の作品を知れるのも良かった。ただ放送時間だけはいまと違っても良いのかなと感じた。 

	 


